

Foto: Julian Ruf



Mitteleinstiegszug unterwegs am Brünig

Am 25./26. August 2018 fanden die 6. und die 7. Fahrt des Zentralschweizer Whiskyzügls mit der HGe 4/4 1992 von ZB Historic statt. Zudem verkehrt am Brünig auch in diesem Sommer wieder ein lokbespannter Extrazug für Gruppen.

Foto: Tibert Keller



Spezialfahrzeug auf der Arosalinie

Nach Ankunft von der Arosalinie in Chur am 14. August 2018 wurde dieses unbekannte Gefährt der Firma Keller-Hess in den Freivertand verschoben, wo es auf ein Straßentransportfahrzeug umgesetzt wurde.

Foto: Julian Ruf



Westschweizer Bernina-Aufstellung

Als Auftakt zum Mega Bernina Festival der Chemin de fer-musée Blonay-Chamby erfolgte am 25. August 2018 eine Berninabahn-Fahrzeugaufstellung vor dem MOB-Depot in Montreux. Die Ge 4/4 182 und die Ge 2/2 161 sind extra für das Mega Bernina Festival zu Gast.